



DESDOBLAMIENTO

La Plataforma de la N-232 se movilizará a partir del mes de enero

F. V.
ZARAGOZA

La Plataforma pro Desdoblamiento de la N-232 acordó ayer iniciar movilizaciones a partir del mes de enero, que se extenderán a febrero, para exhibir al Gobierno central que acometa las obras de la autovía entre Figueruelas y Mallén. No obstante, estas medidas de protesta todavía tienen que someterse al visto bueno de los 40 pueblos afectados por la N-232, que tienen previsto reunirse en Mallén el próximo 30 de diciembre.

El desdoblamiento de la ca-

Las medidas se someterán a la opinión de los pueblos afectados

rretera entre Figueruelas y el límite con la comunidad de Navarra, que se halla en la fase de redacción del proyecto, se ha visto afectado por la drástica reducción presupuestaria aplicada a raíz de la crisis económica.

«Nuestra propuesta es que las obras se lleven a cabo mediante un sistema de colaboración entre el sector público y el privado, pues se trata de una iniciativa de la máxima urgencia», señaló ayer Antonio Asín, alcalde de Mallén y presidente de la Plataforma.

«Es una de las vías de España con más camiones y una de las que registra más siniestros», subrayó el edil. ≡
